

## **Limburg / Oudenburg**

### **Verein für Städtepartnerschaften Limburg e.V.**

**ernennt Herrn Pierre Paepe aus der Partnerstadt zum Ehrenmitglied.**

Wir leben heute in einem geeinten Europa mit all seinen Problemen und Unzulänglichkeiten. Schauen wir uns aber um in der Welt von heute, dann erkennen wir, wie wichtig es ist den Nachbarn zu kennen, zu schätzen und mit ihm freundschaftlich verbunden zu sein. Das Fundament dafür sind die vielen tausend Städtepartnerschaften in Europa.

Die Bedeutung einer solchen Partnerschaft haben Pierre Paepe aus Oudenburg und Kurt van der Burg aus Limburg OT Dietkirchen schon früh erkannt. 1970 kam es zu einer ersten Begegnung in Oudenburg anlässlich eines Fußballspiels zwischen Dietkirchen und Oudenburg. Aus dieser ersten Begegnung ist eine Partnerschaft entstanden, die zur festen Freundschaft wurde, über vier Jahrzehnte gewachsen ist und viele Familien in Freundschaft zusammengeführt hat.

Gerne denken wir heute an die vielen gemeinsamen und fröhlichen Stunden in Dietkirchen oder Oudenburg im Kreise unserer Partnerschaft zurück. Pierre Paepe war auch hier ein Garant für Fröhlichkeit und Gesang, für wunderbare Erinnerungen, die wir in unseren Herzen tragen.

Auch die Jugendbegegnungen waren ihm immer wichtig. Die Jugend und die jungen Familien werden diese Partnerschaft auch in Zukunft pflegen und weitertragen. Uns dafür einzusetzen ist unsere Aufgabe und Verpflichtung, damit auch zukünftige Generationen mit unseren Nachbarn freundschaftlich verbunden sind und in einem geeinten Europa in Frieden zusammen leben. (gekürzte Laudatio von Bernhard Eufinger)

Der Vorsitzende des PSV Limburg, Werner Bendel, Irmgard Bendel, Bernhard Eufinger, Bernd und Elke Fehr waren am 7. Oktober gemeinsam nach Oudenburg gereist um dort im Rathaus in Anwesenheit des Bürgermeister von Oudenburg, Herrn Ignace Dereeper, Herrn Pierre Paepe für sein langjähriges Engagement und seinen Einsatz für die Partnerstädte zum Ehrenmitglied des Vereins für Städtepartnerschaften Limburg e.V. zu ernennen und Urkunde und Ehrennadel zu überreichen.